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A LTA
Parlamentares, servidores legislativos e jornalistas do Distrito Federal comemoraram as boas notícias

sobre o deputado distrital Guarda Janio (Pros) que contraiu covid no início de agosto e estava internado
desde então. Ele chegou a ter 65% dos pulmões comprometidos e precisou ser intu bad o.
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E xa m es
Após a fase mais crítica da

doença, o Guarda Janio saiu
este final de semana da UTI
do Hospital DF Star e se
recupera bem, conforme
informações de sua
assessoria. A expectativa é
de que receba alta em breve.
Aguarda apenas o resultado
de alguns exames.

Piso
A diretoria colegiada do

Sindicato dos Professores
do Distrito Federal
(Sinpro-DF) tem se
manifestado de modo firme
contra o Projeto de Lei (PL)
2.075/2021, que
regulamenta o piso salarial
dos professores. Segundo a
diretoria do Sinpro, da forma
como se encontra, o texto é
extremamente prejudicial
para estes profissionais.

Pelo INPC
O PL altera o critério de

reajuste anual do valor e
propõe que, a partir de
2022, o piso seja atualizado,
anualmente, no mês de
maio, pela variação
acumulada do INPC nos 12
meses do exercício
financeiro anterior à data
do reajuste. “Essa forma de
reajuste é bem menor do
que o previsto no Plano
Nacional de Educação”,
avaliam diretores do Sinpro.

”B o i ad a”
Eles têm explicado sobre

a matéria junto ao
Congresso e destacado que
os deputados federais que
defendem o tema querem
aprovar sua urgência. “Há
anos a questão vem sendo
assediada por movimentos
contrários à educação
pública, gratuita e de
qualidade. Corre o risco de
ser mais uma boiada
passando para prejudicar
os professores”, alertam

Queimada – o jogo
Parece brincadeira, mas não é. Em tempos de crise entre poderes e de

preocupações com a instabilidade política, o deputado federal Julio Cesar
Ribeiro (Republicanos-DF) apresentou projeto de lei insólito na Câmara
dos Deputados. Ele quer “oficializar ” o popular jogo de “q u e i m ad a” como
modalidade esportiva em todo país.

M o d e r n i d ad e
“Queremos garantir o apoio

às competições realizadas
pelos atletas, aprimorando e
tornando a administração, a
gestão e a Justiça desportiva
mais transparentes e
modernas e atender aos
praticantes e amadores da
q u e i m ad a”, declarou, ao
justificar sua proposta.

Fu n d a m e nto
Segundo ele, a matéria tem

fundamento, uma vez que a queimada é
muito jogada no Brasil, “sendo
necessário estabelecer legalmente e
formalmente a prática”. “Existe também
a questão da valorização do esporte
como um todo. Nesse sentido a
proposta também chega incentivar o
desenvolvimento da modalidade”, frisou
R i b e i ro.

E x p os i ç ão
Bordados e artesanatos feitos pelas mães de crianças com anemia

calciforme e câncer atendidas pela Abrace – instituição brasiliense que
trata de menores com hemopatias graves e neoplasias – agora poderão
ser vistos e comprados pela população. É que a entidade está expondo e
pondo à venda todo esse material até sexta-feira (27).

A b ra r te
Os produtos são feitos por meio do projeto intitulado “A b ra r te”, que

objetiva fazer essas mães relaxarem com alguma atividade durante o
tratamento dos filhos e ainda obterem uma ajuda financeira. Todo o lucro
das vendas será destinado a elas. A exposição acontece na Casa de Chá,
localizada na Praça dos Três Poderes.

Reava l i aç ão
A primeira seção do STJ pautou

para amanhã, às 14h, julgamento
de recurso apresentado pelo
ex-reitor da Universidade de
Brasília (UnB) Timothy
Mulholland. Ele pede a nulidade
do processo administrativo que
resultou em sua demissão da
entidade. Alega ter havido
“pa rc i a l i d ad e” no procedimento e
“ausência de provas”.

Fu n d o
Mulholland foi acusado pelo

Ministério Público de improbidade
administrativa mediante acusação
de que teria gasto R$ 470 mil de
um fundo de desenvolvimento da
UnB para a compra de um carro
para seu uso e de mobília para o
apartamento funcional que
ocupou com a família. Ele, no
entanto, foi absolvido pela Justiça
Federal do DF.

Data p rev
A deputada federal Erika Kokay (PT-DF) destacou, na última semana,

o papel estratégico da Dataprev para o país. A parlamentar tem atuado
contra a privatização da estatal no Congresso e afirmado que
considera o órgão “enxuto e com boa atuação independente do
Tesouro Nacional”.

D e m i s s õ es
Erika foi autora de requerimento que permitiu a realização de

audiência pública na Comissão de Trabalho da Câmara para discutir a
proposta de privatização. Ela também criticou fechamentos recentes
de setores da Dataprev, que resultaram na demissão de 500
empregados. “Eram todos, técnicos com conhecimentos
p rev i d e n c i á r i os”, destacou.

P res i d e nte
Campeã de vôlei e atleta

profissional por muitos anos antes
de entrar na política, a senadora
Leila Barros (Cidadania-DF) foi quem
presidiu, ontem, a sessão especial
do Senado de homenagem aos
atletas olímpicos brasileiros.

D es e m p e n h o
“Nossos bravos representantes

superaram todas as dificuldades
impostas pela pandemia e
garantiram o melhor desempenho
do Brasil na história dos jogos
olímpicos este ano”, afirmou ela,
em tom particularmente satisfeito.
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